



## Lección aprendida por accidente o incidente

### ¿Qué pasó?

El día 8 de enero del 2025 siendo las 4:40 p.m. de la tarde el colaborador se encontraba sosteniendo una escalera tipo tijera, su compañero cambiaba un reflector que se encontraba quemado en los puntos fijos de las escalas y al terminar el trabajo realizado, él acuesta la escalera y en ese momento por el peso de la escalera está se aproxima hacia él y lo golpea en la rodilla izquierda generándole un fuerte dolor e inflamación.



### ¿Por qué pasó?

El trabajador no tenía claro las normas técnicas para el manejo de cargas como escaleras.

- • •
- • •
- • •
- • •
- • •



### ¿Qué lección nos deja?

Es importante que al manipular las escaleras estas se encuentren en buenas condiciones, sin partes rotas o desgastadas que puedan causar un accidente, de igual manera aplicar las normas técnicas de manipulación de cargas para facilitar el traslado y estar concentrado en todo momento.

